8 Piéces
400 m?

Réf. 10886
7 400000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Située a Villefranche-sur-Mer, cette villa de style hispano-mauresque
offre une vue panoramique exceptionnelle sur le Cap-Ferrat, la rade de
Villefranche et le Mont-Boron. Implantée sur un terrain arboré de 1 583
m2 comprenant oliviers, palmiers et agrumes, la propriété dispose
d'environ 400 m2 habitables sur trois niveaux, orientés plein sud, avec
pres de 170 m2 de terrasses. Le niveau principal comprend un vaste
hall d'entrée, un vestiaire avec sanitaires invités, une grande cuisine
moderne avec coin repas ouvrant sur |'extérieur, un séjour spacieux de

70 m? avec cheminée et une large ...

Located in Villefranche-sur-Mer, this villa of Hispano-Mauresque style offers an
exceptional panoramic view on the Cap-Ferrat, the bay of Villefranche and the
Mont-Boron. Located on a wooded plot of 1,583 m2 comprising olive trees, palm
trees and citrus fruits, the property has approximately 400 m2 living space on three
levels, facing south, with nearly 170 m2 of terraces. The main level includes a large
entrance hall, a cloakroom with guest toilets, a large modern kitchen with dining
area opening onto the outside, a spacious living room of 70 m2 with fireplace and
a large terrace.Upstairs are ...

DOUGLAS ELLIMAN CAP FERRAT
1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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